



NOTA DE PRENSA

CULMINÓ CON ÉXITO EL PREOLÍMPICO DE TENIS DE MESA REALIZADO EN VIDENA

El pasado sábado 18 de mayo y con la presencia de las máximas autoridades nacionales e internacionales deportivas, se realizó la clausura del **ITTF Americas Qualification Event 2024, preolímpico continental de tenis de mesa rumbo a París 2024**, en el Polideportivo 3 de la sede Legado Videna.

Este magno evento organizado por la **Federación Deportiva Peruana de Tenis de Mesa (FDPTM)** y llevado a cabo desde el 14 de mayo, brindó el pase a ocho jugadores -cuatro damas y cuatro varones- a los Juegos Olímpicos París 2024.

Clasificados.

Fueron 50 jugadores de 18 países -entre ellos sendos olímpicos- quienes se midieron en una competencia de altísimo nivel con la única premisa: conseguir un cupo a París.

Los clasificados a París fueron: Mo Zhang (Canadá), Paulina Vega (Chile), Santiago Lorenzo (Argentina), Marcos Madrid (México), Kanak Jha (USA), Zhiying Zeng (Chile), Andy Pereira (Cuba) y Arantxa Cossio (México).

Peruanos.

El seleccionado peruano integrado por Isabel Duffoó, Rodrigo Hidalgo, Eliana Gonzalez del Riego y Felipe Duffoó tuvo una participación destacada luchando en mesa cada punto. Fue Felipe quien llegó más lejos alcanzando los cuartos de final de la última llave de clasificación luego de vencer al venezolano César Castillo por 4-1.

Autoridades Presentes.

En la clausura de este importante evento se contó con la distinguida presencia de **Petra Sörling, Presidenta de la International Table Tennis Federation (ITTF)**, quien también es Miembro del Comité Olímpico Internacional (COI), siendo la primera vez que nuestro país recibía la visita de la autoridad máxima del tenis de mesa mundial.

Asimismo, se contó con la presencia del Dr. Renzo Manyari, Presidente del Comité Olímpico Peruano (COP), Henry Reimberg (Vicepresidente de ITTF Americas) y Marisol Espineira (Presidenta de la FDPTM y miembro del COP).

Medios y asistencia.

Este evento preolímpico contó con la cobertura de 46 periodistas de 30 medios acreditados y la asistencia de 400 personas como público durante toda la competencia.

PRENSA FDPTM – FEDERACIÓN DEPORTIVA PERUANA DE TENIS DE MESA